
ЗДВТРД—ДЕНЬ КОНСТИТУЦИИ СССР!
НАВСТРЕЧУ СЪЕЗДУ

Закончил свою работу Пленум Центрального Ко
митета Коммунистической партии Советского Сою
за, на котором был утвержден порядок дня очеред
ного XXV съезда КПСС. С интересом прочитали 
мы в газетах это сообщение. Наша бригада давно 
готовится к достойной встрече XXV съезда. Семь 
месяцев назад приняли мы предсъездовские социа
листические обязательства, в которых записали та
кие пункты: смонтировать 54 этажа на двенадцати
этажных домах, что на два этажа больше плана. 
Сейчас смонтировано уже 38,7 этажа, то есть взя
тое обязательство перевыполняется.

Дали слово сдавать смонтированные дома только 
на повышенные оценки. Слово держим.

Обещали добиться выработки на одного человека 
в день 4,85 квадратных метра полезной площади. ’ 
Добились 5,2 квадратных метра.

Успешно выполняется и следующий пункт: до
биться снижения расчетной стоимости строительно
монтажных работ на восемь тысяч рублей на домах, 
смонтированных методом бригадного подряда.

Сейчас мы заканчиваем скоростной монтаж две-

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Свердловский
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 

И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

® № 48 (99). 2 ЧЕТВЕРГ, 4 ДЕКАБРЯ 1975 г.
надцатиэтажного 96-квартирного дома в кварта
ле «В». Все работы выполнены в срок.

В. СЫЩЕНКО, 
бригадир монтажников СУ-28

По-ударному трудится в эти дни коллектив бригады М. 3. Имадиева. Брига
дир нулевиков-монтажников опытный специалист, до перехода в СУ-20 работал 
в Уралтрансспецстрое. Сейчас М. 3. Имадиев уже десятый год трудится в уп
равлении № 20.

Коллектив бригады монтирует нулевые циклы дома для гипсового завода и 
на объектах в квартале «В» микрорайона Симоновский. Два месяца назад брига
да добилась высокой выработки — 3,01 квадратных метра площади на одного 
человека при плане 1,67. И сейчас коллектив регулярно перевыполняет плано
вые задания.

На снимке: М. 3. Имадиев и прораб В. Петров.
Фото В. Щелокова.

ПОМОГАЮТ СТРОИТЕЛЯМ

* На пусковых объектах

РЕШАЮЩИЙ МЕСЯЦ
Меньше месяца осталось до конца завершаю

щего года девятой пятилетки. Большие и ответ
ственные задачи стоят сейчас перед коллективом 
комбината. Так, за оставшееся время строитель
ным генподрядным управлениям, чтобы спра
виться с планом, предстоит выполнить немалый 
объем отделочных работ, сдать в эксплуатацию 
несколько жилых домов общей площадью 94996 
квадратных метров.

Как же дела на пусковых объектах? Коллек
тив СУ-1 ведет работы на 144-квартирном доме 
по улице Боровой, полезная площадь которого 
7229 кв. м. Важная задача здесь в эти дни — 
окончание работ по теплотрассе и пуск тепла. На 
следующем пусковом объекте — 215-квартирном 
доме № 21 (10364 кв. м) в квартале «В» микро
района Симоновский ведутся штукатурные и 
плотнично-столярные работы.. 144-квартирный 
дом № 18 в том же районе (7229 кв.м) готов к 
сдаче. Ведутся отделочные работы коллективом 
управления и на магазине «Все для дома».

Строительное управление № 7 подготовило к 
сдаче 119-квартирный дом на курорте «Само
цвет», его полезная площадь 5167 кв. м. Близки 
к завершению отделочные работы на 215-квар- 
тирном доме № 2 для УЗТМ (10364 кв. м.), 
сдача его планируется к 20 декабря. Сложнее по
ложение на другом уралмашевском 80-квартир
ном доме в городе Верхняя Пышма (3914 кв. м. 
полезной площади). Здесь только недавно пуще
но тепло, плотники и столяры еще утепляют дом. 
Зато в полном разгаре отделочные работы на 
144-квартирном доме (7229 кв. м) по улице 
Омской в Пионерском поселке.

• Цена 2 коп.

информация

«ЮБИЛЕЙНЫЙ» 

КВАДРАТНЫЙ 

МЕТР

Вот уже несколько лет 
подряд с объекта на 
объект, из одного микро
района в другой шеству
ют вместе с домострои
телями работники треста 
Уралсантехмонтаж. От 
расторопности, знаний, 
мастерства каждого из 
них зависит планомерная 
сдача жилья в ДСК. Зи
мой представители этой 
службы дают тепло в 
строящиеся дома, что 
очень важно для отделоч
ников, монтируют трубы, 
налаживают и проверяют 
систему отопления, кана
лизации. О том, как «тру
дится коллектив, мы по
просили рассказать глав
ного инженера специали
зированного управления 
треста С. Н. Мыльникова.

— Обязательства, взя
тые ! коллективом мон
тажников, выполняются 
успешно. Главная наша 
задача — сдавать свои 
работы в соответствии с 
графиком строителей — 
выполняется. Два наших 
участка, № 2 и № 4, тру
дятся в домостроительном 
комбинате. В этих коллек

тивах немало опытных, 
квалифицированных ра
бочих. Лучше всего об 
этом, пожалуй, расска
жут начальники участ
ков.

И. И. Ракеах, началь
ник участка № 2:

— Наш участок носит 
почетное звание коллек
тива коммунистического 
труда. Значит, нам не к 
лицу работать плохо. В 
коллективе есть с кого 
брать пример, есть у ко
го учиться мастерству. 
Взять хотя бы бригаду 
кавалера ордена Трудо
вого Красного Знамени 
А. Д. Шумкова. В 1958 
году он впервые был на
гражден значком «Отлич
ник соцсоревнования», а 
потом это повторилось в 
1961 году. В 1972 году 
Алексей Дмитриевич был 
признан лучшим сантех
ником треста и ему при
своено звание «Сантех
ник — золотые руки». 
Почетную для строителя 
награду он получил в сле
дующем году. За высокие 
производственные пока
затели, высокое мастер

ство, трудолюбие ему 
присвоено звание «Заслу
женный строитель 
РСФСР». Почти не усту
пают А. Д. Шумкову 
бригадиры Л. М. Кокин и 
В. П. Бранкин. Оба они 
отличники соцсоревнова
ния. На участке коллек
тивы этих бригад задают 
тон в работе.

А. А. Горбов, началь
ник участка № 4 комму
нистического труда:

— У нас отлично рабо
тает бригада коммунисти
ческого труда Ю. А. По- 
казаньева. Она успешно 
справляется со своими 
производственными зада
ниями. Так было на домах 
№ 36а и 366, на доме по 
ул. Тобольской. Сейчас 
этому (коллектив^ по

ручено смонтировать сети 
отопления и канализации 
в доме № 6, который воз
водится скоростным ме
тодом. Хорошо работает 
звено В, И. Галушко.

Коллективы участков 
№ 2 и 4 прилагают сей
час все усилия, чтобы 
помочь домостроителям 
своевременно рассчи
таться с государственным 
планом.

А. БОРИСОВ.

ВЫПОЛНИЛИ 
ПЯТИЛЕТКУ

Коллектив завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, соревнуясь 
за досрочное выполнение

заданий девятой пятилет
ки, выполнил к 1 декабря 
пятилетний план по про
изводству сборного желе
зобетона, производству 
изделий для крупнопа
нельного домостроения, 
по реализации товарной 
продукции. В девятой пя
тилетке по сравнению с

восьмой объем производ
ства на заводе возрос на 
44,5 процента, а произво
дительность труда повы
силась на 31 процент при 
этом 78 процентов приро
ста объема производства 
получено за счет роста 
производительности тру
да.

СУ-13 подготовило к сдаче 144-квартирный 
дом № 17 в квартале «В» микрорайона Симо
новский (7229 кв. м). Ведет отделочные работы 
коллектив и на 96-квартирном доме по улице Ин
женерной. Сдача этого дома намечена на 19—20 
декабря, его полезная площадь составляет 
4290 кв. м. В 4, 5, 6-м подъездах 215-квартир
ного дома № 16 работают плотники, столяры, 
штукатуры. Здесь коллективом СУ-13 будет сда
но 5182 кв. м жилой площади.

Тяжело дается управлению 144-квартирный 
дом по улице Белинского (6184 кв. м) Объект 
только еще утепляют столяры и плотники, шту
катуры сюда до сих пор не приходили. Смонти
рован, но не остеклен другой пусковой объект 
СУ-13 — детсад керамического завода. Здесь 
хоть и навешаны двери, но нет тепла. За остав
шееся время руководителям СУ-13 нужно крепко 
побеспокоиться о пусковых объектах, иначе они 
не будут вовремя сданы в эксплуатацию. Состоя
ние дел на доме по улице Белинского и детсаде 
керамического завода вызывает тревогу узце 
сейчас.

СУ-15 сдает 144-квартирный дом № 2 в квар
тале «В» микрорайона Симоновский (7229 кв.м). 
■Рядом заканчиваются монтажные работы на кры
ше 96-кватирного дома № 6 (4290 кв. м). В дом 
вошли плотники, ведутся работы по теплосети, 
но не хватает тепла. На 215-квартирном доме 
№ 16 в этом же районе приступили к своим обя
занностям штукатуры. Ведутся здесь плотнич
ные и столярные работы. СУ-15 настилает лагу 
и полы в 1, 2, 3-м подъездах; А вот на 80-квар
тирный дом по улице Ракетной (3914 кв. м) 
штукатуры и плотники только что прибыли. Так 
что им придется здорово потрудиться. На детса
де № 19 по улице Заводской коллектив ведет 
малярные работы.

СУ-15 ничего не делает и не предпринимает 
на двух объектах в квартале «В» микрорайона 
Симоновский. Управление, видимо, забыло про 
детское кафе № 8 и промтоварный магазин № 7.

Декабрь венчает труд коллектива не только 
за год, но и в целом за пятилетку. Наша зада
ча — сделать все возможное и досрочно рассчи
таться с государственным планом, как намечено 
в наших социалистических обязательствах.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

На домах № 2, 17, 18 
в квартале «В» микро
района Симоновский, ко
торые возводят коллекти
вы СУ-1, СУ-13, СУ-15, 
побывали члены ведомст
венной комиссии. Они 
проверили готовность 
объектов к сдаче. Повы
шенное внимание к этим 
домам не случайно. Ввод 
в эксплуатацию одного из 
трех девятиэтажных до
мов даст возможность 
коллективу домостроите
лей рапортовать о дости
жении «юбилейного» ру
бежа — ввода в строй 
.трехмиллионного ква
дратного метра жилой 
площади со дня основа- 
•ния ДСК. За право пер
вым сдать дом заказчику 
и соревнуются управле
ния комбината.

В РАЙКОМЕ КПСС I
Состоялось заседа- I 

ние отдела пропаганды е 
Кировского РК КПСС. : 
На нем был заслушан : 

: отчет секретаря пар- : 
а тийного комитета домо- 
| строительного комби

ната Н. И, Спицына об 
организации работы 
политинформаторов в 
строительных подраз
делениях.

Отдел пропаганды 
Кировского РК КПСС 
обращает внимание на 
слабую работу полит
информаторов в СУ-7, 
СУ-13. Отмечена поло
жительная работа в 
СУ-15. Рекомендовано 
партийному комитету 
ДСК и партийным бю
ро завода и строитель
ных подразделений 
улучшить работу по
литинформаторов в ра
бочих коллективах.

В работе принимал 
участие секретарь Ки
ровского РК КПСС 
А. Т. Хлопьев.



В сети 
политического 
просвещения
ИЗУЧАЮТ
ЭКОНОМИКУ

Состоялось пять за
нятий в кружке по
литпросвещения по 
курсу «Основы эконо
мики и управления 
производством» в стро
ительном управлении 
№ 27. Семинар этот 
работает первый год, 
предназначен для ин
женерно - технических 
работников и бригади
ров. Пропагандистом 
там коммунист Влади
мир Иосифович Ги
рин, прораб второго 
участка. Он этой вес
ной закончил двухго
дичный университет 
марксизма - ленинизма, 
отделение пропаганди
стов. Молодой руково
дитель семинара явля
ется хорошим произ
водственником: его
участок по итогам со
циалистического со
ревнования за третий 
квартал занял по до
мостроительному ком
бинату первое место.

Всего слушателей 
семинара — двадцать 
шесть. Занятия прохо
дят почти при полной 
посещаемости. После 
трех занятий-лекций 
состоялось обсуждение 
рефератов. Интерес
но, доходчиво, умело 
используя статистиче
ские выкладки, высту
пил Ф. А. Бадертди- 
нов. Тема «В чем за
ключается высшая 
цель экономической по
литики партии и ее ре
ализация в девятой пя
тилетке» была раскры
та всесторонне. Слу
шатель основательно 
изучил соответствую
щую главу из учебника 
«Основы экономиче
ских знаний» (кстати, 
партийная организация 
еще до начала занятий 
приобрела нужное ко
личество учебников, 
тетрадей и авторучек), 
прочел рекомендован
ную литературу.

Защитил реферат по 
теме «Как совершенст
вуется размещение 
производительных сил 
в текущей пятилетке» 
В. И. Катаев. В своем 
выступлении он ис
пользовал материалы 
из «Экономической га
зеты», «Блокнота аги
татора», других специ
альных изданий.

В. СИЛАЕВ, 
заместитель 

пропагандиста 
семинара 

строительного 
управления № 27.

ИДУТ

ЗАНЯТИЯ
Хорошо работает се

минар «Основы эконо
мики и управления» в 
жилищно - коммуналь
ной конторе ДСК. Про
пагандистом там ком
мунист В. Т. Степанен
ко. Последнее занятие 
по теме «Производст
венные фонды пред
приятий и эффектив
ность их использова
ния» прошло так же 
четко и содержатель
но, как и предыдущие. 
Все слушатели ведут 
конспекты, обеспечены 
учебниками, аккуратно 
готовятся к каждому 
занятию. Среди них 
особенно хочется от
метить экономиста 
Н. И. Коновалову, 
старшего бухгалтера 
Р. И. Якобсон и дру
гих.

О СОВЕТЕ
На состоявшемся недавно заседании президиу 

ма объединенного постройкома было утверждено 
положение о совете мастеров, созданном в ДСК. 
В этом номере мы публикуем положение о со
вете мастеров.
ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1. Совет мастеров яв
ляется общественной 
организацией в комби
нате, созданной для 
оказания помощи адми
нистрации в выполне
нии государственного 
плана строительными 
управлениями и заво
дом железобетонных 
изделий имени Ленин
ского комсомола по 
всем технико-экономи
ческим показателям;

повышения роли и 
авторитета мастеров, 
как организаторов про
изводства и воспитате
лей рабочих;

повышения политиче
ской и профессиональ
ной подготовки масте
ров;

повышения творче
ской активности масте
ров и привлечения их к 
активной идейно-поли

тической и воспитатель
ной работе в коллек
тиве.

2. Состав совета ма
стеров избирается от
крытым голосованием 
на общем собрании ма
стеров комбината из 
числа наиболее опыт
ных и авторитетных, в 
количестве 9—-12 чело
век сроком на два года. 
Совет мастеров избира
ет открытым голосова
нием председателя со
вета, одного-двух заме
стителей и секретаря.

3. Совет мастеров 
проводит свою работу в

тесном взаимодействии 
с другими обществен
ными организациями и 
ежегодно отчитывается 
на общем собрании ма
стеров комбината.
ОСНОВНЫЕ 
ЗАДАЧИ СОВЕТА

1. Мастер является 
организатором произ
водства и воспитателем 
рабочих своего участка, 
первым наставником и 
учителем молодых ра
бочих. Он — активный 
проводник в жизнь ре
шений Коммунистиче
ской партии и Советско
го правительства, убеж
денный борец за осу
ществление Программы 
КПСС, внедрение всего 
нового и прогрессивно
го, живой пример для 
всех работающих на ру
ководимом им участке. 
Эти принципы должны 
быть положены в ос
нову работы совета ма
стеров.

2. Совет мастеров ве
дет систематическую 
учебную,политико-вос
питательную, культурно- 
массовую работу среди 
дсех мастеров комбина
та с целью повышения 
их политического, тех
нического, и культурно- 

/ГО уровня.
С этой целью совет 

(Мастеров:
— вовлекает мастеров 

на учебу в институтах, 
.техникумах, на курсах 
повышения квалифика
ции;

Бригада т. Богомолова из СУ-1 отлично порабо
тала на отделке девятиэтажного дома в квартале 
«В» микрорайона Симоновский. Вклад в общее де
ло внесли маляры Р. С. Калягина и 3. Н. Минга- 
леева, которых вы видите на нашем снимке. Раиса 
Степановна с 1966 года носит звание ударника 
коммунистического труда, в ее послужном списке 
19 благодарностей. Шесть раз фотография Р. С. 
Калягиной побывала на доске Почета. Есть благо
дарности и у 3. Н. Мингалеевой. Она трудится на 
стройке с 1965 года.

Фото В. Щелокова.

.....................-............. !.—- Профсоюзная жизнь

МАСТЕРОВ ДСК
— организует лекции 

по вопросам новой тех
ники, технологии, эконо- 
,мики, научной организа
ции труда, методики 
..организации воспита
тельной работы среди 
трудящихся;

— организует социа
листическое соревнова
ние среди мастеров за 
(Звание «Лучший мастер 
/Свердловского ДСК», 
.«Лучший мастер Глав- 
средуралстроя», «Луч
ший мастер Минтяж- 
строя СССР» и ежегод

ен о подводит итоги к 
.Дню строителя;

— организует экскур
сии мастеров на родст
венные предприятия с 
целью обмена опытом, 
а также посещение вы
ставок технического про
гресса;

— привлекает масте
ров к участию в рацио
нализаторской и изоб
ретательской работе. 
Содействует внедрению 
рационализато р с к и х 
предложений, поданных 
мастерами;

— организует встречи 
(беседы) мастеров с хо
зяйственными, партий
ными и профсоюзными 
руководителями по воп
росам производства, 
быта и воспитания тру
дящихся;

— обобщает и рас
пространяет опыт луч
ших мастеров по орга
низации производства, 
обучению и воспитанию 
рабочих, по организа
ции социалистического 
соревнования путем за
слушивания их докла
дов на общих собраниях 
мастеров, а также через

печать, радио, нагляд
ную агитацию;

— совместно с адми
нистрацией комбината 
готовит и проводит 
.«день мастера» в сроки, 
определенные прика
зом начальника комби
ната. В этот день орга
низуется чтение лек
ций, докладов, обмен 
опытом, лроводятся со
брания мастеров по 
'различным вопросам;

— организует настав
ничество над молоды
ми рабочими и шефство 
ветеранов-мастеров над 
молодыми мастерами;

— несет моральную 
ответственность за со
стояние трудовой дис
циплины, текучесть ма
стеров и организует ра
боту в этом направле
нии.

3. Совет мастеров ра
ботает по своему 
плану, согласованному с 
администрацией комби
ната и объединенным 
цостройкомом.

4. Совет мастеров 
проводит свои заседа
ния по мере надобно
сти, но не реже одного 
раза в месяц. Решения 
и рекомендации совета 
мастеров и общего соб
рания являются обяза
тельными для всех ма
стеров. Предложения и 
рекомендации в адрес 
строительных управле
ний должны быть рас
смотрены соответствую
щими руководителями 
в 10-дневный срок.

ПРАВА СОВЕТА
1. Выносит предложе

ния начальнику комби
ната, объединенному 
постройкому о поощ

рении лучших мастеров.
2. Ходатайствует пе

ред начальником ком
бината об установлении 
высококвал!Ифиц и р о- 
ванным мастерам над
бавки к заработной пла
те в размере до 30 про
центов должностного 
.оклада в соответствии с 
§ 83 Положения о со
циалистическом госу
дарственном производ
ственном предприятии.

3. Может обсуждать 
на заседании совета на
рушителей трудовой, 
производственной дис
циплины (И случаи амо
ральных проступков, со- 
дершенных мастерами, 
и выносит обществен
ные взыскания:

— товарищеское по
рицание,

— общественный вы
говор,

— общественный вы
говор с опубликованием 
в газете «Свердловский 
строитель».

При более серьезных 
проступках ходатайству
ет перед администраци
ей комбината, партийной 
и комсомольской орга
низациями о привлече
нии виновных к админи
стративной, партийной 
,или комсомольской от
ветственности.

Может вносить реко
мендации по вопросам 
выдвижения, перемеще
ния, освобождения ма
стеров от занимаемой 
должности.

Разбирает жалобы и 
предложения мастеров 
и выносит свои реко
мендации администра
ции и общественным ор
ганизациям для приня
тия решения.
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Юлия 
Х'ухрова

КАУБ ЗАКРЫТ. ЧТО ДАЛЬШЕ?

ТШ
Ш

П
П

1

Викентьевна 
стала работать

управляющей домоуп
равлением № 1 по улице ■ 
Щорса с 1959 года. По 
образованию она педа
гог, до этого работала в 
школе. Но расставшись 
с любимой работой из-за 
болезни, Юлия Викен
тьевна не захотела рас
ставаться с детьми. Ор
ганизовала при домоуп
равлении родительский 
комитет. Первые собра
ния проходили почти что 
на улице — в вестибюле 
дома. Обсуждали самые 
насущные вопросы: чем 
занять детей в выход
ные? Что придумать для 
них вечерами? И уходи
ли рано утром подрост
ки с чьим-то отцом, за
хватив с собою поход
ные фляжки и котелки, 
побродить по окрестнос
тям города.

При поддержке руко
водителей жилищно-ком-

| мунальной конторы 
' Юлия Викентьевна вы-

хлопотала для
тий 
тиру, 
ры,

с детьми
Приобрели

заня- 
квар- 

иг-
начали собирать 

библиотеку. Большую
помощь оказали родите
ли, 45-я школа и библио
тека имени Павлика Мо
розова. Так организовал
ся детский клуб при до
моуправлении ^2 1. Офи
циальное открытие со
стоялось 23 февраля 
1964 года, в день рожде-

«умелые руки», вяза
ния, вышивания, цвето
водства, шахматный и 
кружок шашистов. Был 
придуман и утвержден 
устав.

Были созданы два кор
та — для реВят из до
мов № 99, 101 и 103 по 
улице Большакова и во 
дворе домоуправления 
№ 1. Разыскали спорт- 
инструктора, приобрели 
ребятам хоккейную фор
му, клюшки. В 1974 го
ду юные хоккеисты были 
награждены за свои ус
пехи Почетной грамо
той Ленинского Дома 
пионеров. Кстати, Почет
ных грамот у гайдаров
цев не счесть: и за ус
пешно проведенные шах
матные турниры, и за 
выращенные цветы, и за 
самодеятельность, за уча
стие в играх...

А мальчишки двора до 
сих пор живут воспоми
наниями о захватившей 
всех игре «Малая зарни
ца». Тренировались дол
го и настойчиво. Не хны
кали в трудную минуту, 
и хотя порой от устало
сти еле волочили ноги, 
с коротких привалов 
вставали дружно по 
команде. Еще бы —

сколько лет назад, встре
чая этих мальчишек в 
темные вечера в подъез- 
'де, шарахались испуган
ные жильцы в сторону. 
Сейчас же, разглядывая 
фотографии, Юлия Ви
кентьевна говорит: «Этот 
уже на втором курсе ин
ститута, но нас не забы
вает... А эта девочка то
же поступила в инсти
тут. Вот мальчик был 
такой отчаянный, не зна
ли, как поступить с ним, 
а год назад брата своего 
привел в клуб».

Много-много можно 
вспомнить из жизни гай-
даровцев: 
спектакли 
театра, на 
шиш так

и потешные 
кукольного 

которых ма- 
искренне и

ведь рядом с ними 
солдаты и офицеры, 
ликам позором для 
считали мальчишки 
лышать участливый

шли 
ве- 

себя
ус- 
во-

ния Аркадия 
чье имя стал 
клуб.

Многолетнюю 
сейчас трудно

Гайдара, 
носить

работу 
уместить

в строки газетного ма
териала. При клубе име
ни Гайдара стали рабо
тать различные кружки:

прос: «Ты устал? Давай 
я понесу твое оружие».
Заключительный этап
военно-спортивной игры 
«Малая зарница» щед
ро отображен «военным» 
фотокорреспонд е нт о м. 
Счастливые мальчише
ские лица, и сколько в 
их глазах-, отваги и бес
страшия! А ведь не

бурно сочувствовали ге
роям сказок, что меша
ли даже «актерам». И 
экскурсии по родному 
городу, поездки в Пер
воуральск, Невьянск, 
встречи со старыми боль
шевиками и фронтовика
ми, интереснейшие чита
тельские конференции 
(кстати, фонд библиоте
ки составил уже почти 
3000 книг), вечера сказ
ки и, конечно же, дни 
рождения Гайдара.

— Без помощи роди
телей и активистов мы 
бы, конечно, сделали го
раздо меньше, — гово
рит Юлия Викентьевна.

В любом деле нужен 
хороший организатор. И 
именно в этом заслуга 
Юлии Викентьевны.

Все это так. И тем не 
менее сейчас клуб, про
живший десять интерес
ных и радостных лет, не 
работает... Ребята вновь 
предоставлены самим се
бе.

С. СПАССКАЯ.
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СКОРО ИСПЫТАНИЯ
На объектах реконструкции

С увеличением объема жи
лищного строительства в го
роде возрастают требования 
к внешнему виду зданий. 
Люди не хотят жить в се
рых, однообразных домах, не 
хотят мириться с тусклым 
стандартом. И они правы.

Радует глаз красавец дом 
№ 25 в квартале «В» микро
района Симоновский. Его 
торцы отливают на солнце 
серебристым цветом. Здесь 
использованы стеновые' пане
ли с отделкой «Декор», кото
рые пока что вручную были 
изготовлены в цехе ячеисто
го бетона на заводе ЖБИ 
имени Ленинского комсомо
ла. Новинка была проверена 
на практике и получила вы
сокую оценку специалистов.

Сейчас в цехе № 4 закан
чивается монтаж механизи
рованной линии «Декор», с 
пуском которой цех перей
дет на серийный выпуск сте
новых панелей с новой от
делкой. Изделия буквально 
заиграют всеми цветами ра
дуги, так как при офактури- 

вании их будут применяться 
самые различные материалы: 
красный туф, мраморная 
крошка, разнообразная стек
лянная крошка и другие ма
териалы. Фактурный слой 
будет укладываться с по
мощью механического уклад
чика, что значительно улуч
шит качество поверхности 
изделий, разнообразит цве
товую палитру, намного по
высит производительность 
труда и улучшит культуру 
производства. После наладки 
и пуска установка будет го
товить первые панели для 
16-этажных жилых зданий, а 
затем для всех других объек
тов.

...В отделении «Декор» 
бойко стучат молотки, вспы
хивают огни сварки. Закан
чивает свои работы экспери
ментальная группа завода 
ЖБИ имени Ленинского ком
сомола. Успешно трудятся 
дипломированные сварщики 
В. Н. Федоров и П. Сима
ков, слесари В. Е. Фокин, 
Г. Г. Дарьин и Н. Н. Чернов. 

Этот небольшой коллектив 
возглавляет бригадир Н. Н. 
Чернов, а работы проводят
ся под руководством на
чальника экспериментально
го участка завода Л. Д. Ле
щинского.

Знакомые фамилии, не 
правда ли? Со всеми этими 
работниками мне приходи
лось встречаться во время 
монтажа кругового конвейе
ра в цехе объемных элемен
тов. Завершив работу по со
зданию уникального агрега
та, бригада перешла на мон
таж механизированной линии 
«Декор».

Работа экспериментальной 
группы творческая. Зачас
тую опыта создания того или 
иного агрегата у рабочих не 
бывает. Поэтому каждому 
члену группы приходится 
много искать, пробовать, изо
бретать. Проектные реше
ния некоторых узлов неред
ко применяются впервые.

О том, как идут дела в от
делении «Декор», рассказы

вает бригадир Н. Н. Чернов.
— Монтаж автоматиче

ской линии в основном за
кончен. Установлены и смон
тированы два кантователя, 
портал н загрузочная пло
щадка. Электрики тянут про
вода, и когда будет налаже
на электрическая часть, бу
дем заниматься наладкой 
оборудования. Сейчас заня
ты изготовлением бункеров 
под мраморную крошку. Пос
ле того, как рабочие ремонт
но-строительного цеха завода 
выровняют площадку, мы бу
дем делать стеллажи.

Вместе с бригадиром об
ходим отделение «Декор». Во 
время работы эксперимен
тальной группы встречается 
немало неувязок. Так, приш
лось внести поправки в про
ектное решение при монта
же кантователя. На бунке
рах применены разнообраз
ные шиберы: проверяется са
мый лучший вариант. Один 
из шиберов — клиновый — 
придуман здесь же, на рабо

чем месте, Валерием Евгра
фовичем Фокиным.

— Ждем не дождемся ав
торов поточной линии, про
ектантов из московского 
ВНИИСТРОМа, — говорит 
начальник эксперименталь
ного участка Л. Д. Лещин
ский. — Они должны пред
ложить нам полимерцемен- 
ты, их составы, дозировки...

— Мы планируем провес
ти пробную формовку в се
редине декабря во время пус
коналадочного процесса, — 
рассказывает заместитель 
главного инженера завода 
ЖБИ В. Г. Рожнов. — Сей
час монтаж кантователей 
уже закончен, можно нано
сить фактурный слой вруч
ную. В этой работе немало 
сложностей. К сожалению, 
специалисты проектного ин
ститута (ВНИИСТРОМ) 
практически не участвуют в 
работе. Долго решался во
прос и с получением фактур
ной крошки. Сейчас плани
руется поставка ее со сте
кольного завода из города 
Анжеро-Судженска Кеме
ровской области. Проектные 
формовки намечено провести 
в конце декабря.

А. ЧЕПАСОВ.

Слово специалисту

Звеньевой нулевиков 
СУ-29 Е. А. Рогозников 
один из лучших молодых 
монтажников управления. 
В домостроительный ком
бинат он пришел пять лет 
назад, после демобилиза
ции из рядов Советской 
Армии. В СУ-29 трудится 
с первых дней его основа
ния. Коллектив, который 
возглавляет Евгений Ар
кадьевич, не раз завоевы
вал первенство в социали
стическом соревновании, 
добивался наивысшей вы
работки в управлении. 
Сам Рогозников награж
ден знаками «Победитель
соцсоревнования» за 
1973 и 1974 гг.

На снимке: 
вой монтажников

звенье- 
СУ-29

Е. А. РОГОЗНИКОВ и 
монтажник В. М. ФРО
ЛОВ.
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ЭФФЕКТИВНОСТЬ МЕХАНИЗАЦИИ

отш
или

Недавно на страницах нашей газеты выступал 
главный механик треста Свердловскграждан- 
строй Г. Н. Резников. Он поделился опытом внед
рения малой механизации, рассказал о направ
лениях в работе рационализаторов треста. В 
данной статье Г. Н. Резников дает практическую 
оценку применяемому в строительстве механиче
скому оборудованию, анализирует его недостат-
ки и предлагает пути 
проблем.

решения существующих

— Дальнейший рост 
производитель н ости
труда в 
с точки 
низации 
работ, 
по трем 
первых, 
точного

строительстве, 
зрения меха- 

отделочных 
сдерживается 

причинам. Во- 
из-за недоста- 
выпуска суще-

ствующих средств ме-
ханизации и их 
кйх параметров, 
вторых, и еще в
шей мере, 
сутствия

из-за

низ- 
Во- 

боль-
от-

механизмов
для механизации боль
шого числа ручных 
операций. - В-третьих, 
из-за несовершенной 
организа ц и о н н о й 
структуры эксплуата
ции, внедрения и ре
монта средств малой 
механизации. Строите
ли ощущают острую 
потребность в оборудо
вании, комплексно ре
шающем вопросы ме
ханизации существую
щих видов работ.

За исключением, 
пожалуй, кровельных 
работ, таких комплект-
ных механизмов
ДРУГИХ 
пока 
вует. 
станция

видов 
не

для 
работ

сущест-
Штукатурная 

хотя и разра-

ботана, но промышлен
ное изготовление ее 
не начато. Комплекс
ные механизмы для 
штукатурных работ не 
разработаны. Раство- 

. ронасосы, выпускае
мые Минстройдорма- 
шем, намного отста
ют от зарубежных об
разцов. Особенно ощу
щается это при высот
ном строительстве, так 
как высота подачи 
раствора имеющимися 
насосами не превыша
ет 30 метров. Низка и 
эксплуатационная на
дежность растворона- 
сосов. Производитель
ность и давление их не 
регулируются.

Хотя затирочная ма
шинка СО-86 значи
тельно лучше преж
ней СО-55, но задача 
уменьшения утомляе
мости рабочего во вре
мя затирки поверхно
сти до сих пор не ре
шена. Нужна машинка 
с плавающим затироч
ным диском. Неддста- 
точно выпускается и 
преобразователей час
тоты тока. Мало и 
низкого качества рези-

ново-технической и ка- 
Рбельной продукции. Не 
разработан также и 
комплекс машин для 
механизации малярных 
работ. Малярные стан
ции промышленностью 
не выпускаются. Недо
статочно производится 
установок для нанесе
ния жидкой шпаклевки 
СО-21 и другого обо
рудования. Необходи
мо как можно быстрее 
разработать и начать 
промышленный выпуск 
оборудования для ме
ханизации нанесения 
густой шпаклевки. Ме
ханизация подачи же
стких растворов с по
мощью установки 
Главмосстроя на базе 
пневмонагнетателя СО- 
51, хотя и решает за
дачу, но имеет высо
кую энергоемкость, так 
как для ее работы не-
обходим компрессор
производительнос т ь ю 
6—9 кубометров в ми
нуту. К тому же раст
вор данной установкой
выше 25 
дается.

Давно 
винтовые 
как не

метров не по-

обещанные 
насосы ни- 
выходят из

стей завода, а ведь за 
рубежом они работа
ют уже более десяти 
лет. Несмотря на труд
ности с выпуском на
сосов, позволяющих
регулировать произво
дительность и давле
ние, столь длительный 
срок на организации

их выпуска нельзя
считать нормальным.

Задача замены но
силок может быть ре
шена путем замены 
удобными и легкими 
тележками. При этом 
производитель н о с т ь 
труда на подноске гру
зов возрастает более 
чем в 4 раза. Однако 
единственный завод в 

, Ростове-на-Дону вы
пускает велотележки 
с низкой несущей спо
собностью, и они не 
предназначены для ра
боты на строительстве.

Внедрение сверле
ния железобетона в 
промышленности и жи
лищном строительстве 
сдерживается, с одной 
стороны, из-за несо
вершенства имеющих
ся установок, а с дру
гой — из-за отсутст
вия установок для 
сверления перекрытий 
и фондов на алмаз
ный и эльборный ин
струмент.

Правильная органи
зация структуры ис
пользования средств

рей и электриков по 
внедрению, эксплуата; 
ции и текущему ре
монту средств малой 
механизации. Для осу
ществления этой рабо
ты бригады механиков 
обеспечиваются инвен
тарными электромеха
ническими мастерски
ми. Строительные 
бригады обеспечива
ются инструменталь
ными раздаточными 
кладовками по видам 
работ.

Участок малой меха
низации разрабатыва
ет, изготовляет и вы
дает в общестроитель
ные бригады нормо- 
комплекты оборудова
ния, комплектуя их из 
механизмов и инстру
мента, изготовленного 
собственными силами 
и промышленностью.
Устанавливается срок 
эксплуатации нормо- 
комплекта, после 
течения которого
заменяется новым, 
же если некоторые

ис- 
он 

Да
ме-

ханизмы и инструмент
вполне работоспо-

малой механизации
имеет большое значе
ние в деле повыше
ния производительно
сти труда 
тельстве. 
эффективно

в строи- 
Наиболее 
создание

участков малой меха
низации при общестро
ительном тресте. В 
строительных управле
ниях при этом созда
ются бригады слеса-

ханизации, вносит
предложения по совер
шенствованию сущест
вующих и изготовле
нию новых средств ма
лой механизации, кон
тролирует эксплуата
цию выделенных 
стройуправ л е н и я м 
средств механизации и 
работает в тесном кон
такте с бригадой внед
рения на строитель
ных объектах. Достав
ка средств малой ме
ханизации должна на
ходиться в руках груп
пы внедрения участка, 
она должна распола-
гать 'диспетчерской
службой и средствами
транспорта.
малой 
выполняет

Участок
механизации

стройуправлений
заявки 

на
изготовление заклад
ных деталей и разно-
образных 
делий.

Участок 
ханизации

металлоиз-

малой ме-
имеет элек

тротехническую груп.-

собны. Участок сосре-
доточивает
рунах 
фонды 
малой 
ручной

все 
на

в своих 
годовые 

средства
механизации, 

инструмент,
эксплуатируемые ма
териалы, кабельную и
резиново техниче-
скую продукцию.

Группа внедрения 
участка- изучает спрос 
на средства малой ме-

пу, которая разраба
тывает проекты вре
менного электроснаб
жения объектов и вы
полняет их на строи
тельной площадке. Га
рантией успешной ра
боты участка малой 
механизации является 
его материально-техни- 

' ческая база, необходи
мые мощности по ре
монту и изготовлению 
средств малой механи
зации и внедрению их 
в производство.
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Сель дней недели
* Наши интервью

ТЕЛЕВИЗОР ДЛЯ УРОКА КЛУБ ЗАЖИГАЕТ ОГНИ
В наше время человеку, который учится, ра

зумно иметь на уроке не только задачник и 
хрестоматию, но и полный набор пособий, хоро
ший учебный кинофильм, телевизор. Задачей но
мер один является сейчас оборудование в шко
лах кабинетов по каждому из предметов. Мно
гое сделано для этого в вечерней школе рабочей 
молодежи № 5 Ленинского района, где учатся 
строители нашего комбината. На районном смот
ре предметных кабинетов, который закончился 
в конце ноября, ШРМ № 5 получила наивысшее 
количество баллов, завоевав право на участие в 
городском смотре. Лучший из кабинетов — ис
торический, другие пока победнее. Не хватает 
мебели, етеллажей и шкафов для хранения учеб
ного материала, нужны планшеты, накопилось 
много заказов художнику. Это одно направление 
нашей работы — сделать кабинеты и школу 
красивой, со вкусом оформленной, И другое — 
приобретение технических средств. Мечтаем ку
пить два телевизора, стационарный киноаппарат, 
два проигрывателя. Вопрос о выделении комби
натом средств в принципе решен. Надеемся, что 
уже во втором семестре наши ученики получат

В этом году я пос
тупил в Челябинский 
институт культуры. Го-
товился, знал, 
придется нелегко, 
когда мне сказали,

что 
но

что
конкурс у нас 10 че
ловек на место, ахнул 
от удивления. Стало и
тревожно все-таки
соперников более чем
достаточно!
достно 
каждая 
может 
таким

— и 
далеко

ра
не

специальность 
«похвастаться» 
конкурсом. А

вот наша — методист- 
организатор клубной 
работы — при всей ее
замысловатости, 
вится многим.

Конечно, у

нра-

всякой

обещанное.
В. ГОРДИЕВИЧ, 

директор ШРМ № 5.

НА ПРАЗДНИКЕ ТРУДА
Накануне Дня Конституции СССР в строи

тельном управлении № 15 прошел комсомоль
ско-молодежный вечер трудовой славы. На вечер 
комсомольцы пригласили лучших наставников, 
рабочих, бригадиров, которые рассказали о том, 
как работают их коллективы в эти напряженные 
дни завершающего месяца пятилетки. Затем со
стоялось награждение передовиков. Закончился 
вечер выступлением эстрадного оркестра и тан
цами.

профессии свои слож
ности, но я не случай
но упомянул именно о 
замысловатости. Иро
нические рассуждения 
о возможностях клуба 
слышатся не так уж и 
редко: а что мол, там 
делать, в этом клубе. 
И действительно, най
ти для каждого, кто к 
нам приходит, занятие
по душе дело не
из легких. Но мы, ра-
ботники заводского
клуба, все-таки ста-
раемся 
отыскать.

это занятие

Л. ГОРКУНОВА, 
штукатур, член бюро 

ВЛКСМ СУ-15.

«КРАСНАЯ ГВОЗДИКА»
Два раза в неделю, по средам и воскресеньям, 

клуб завода ЖВИ имени Ленинского комсомола 
превращается в детский кинотеатр «Красная 
гвоздика», в котором показывают художествен
ные, документальные, мультипликационные филь
мы для школьников. Обслуживают зрителей са
ми ребята: проверяют билеты, следят за поряд
ком, помогают киномеханику и кассиру. Зал 
всегда полон,так что популярности кинотеатра— 
а работает он уже шестой год — можно только 
порадоваться. Заботятся здесь и о том, чтобы 
ребята не просто смотрели фильмы, но и больше 
знали об искусстве кино, учились бы высказы
вать свое мнение, давать оценки. Для этого ор
ганизован кинолекторий «Волшебное окно», где 
церед школьниками выступают работники Сверд
ловской киностудии, учителя.

Л. ЛОГИНОВА.

ИНТЕРЕСНАЯ ЛЕКЦИЯ

С молодежью про
ще: легче на подъем, 
поэтому используем 
такую традиционную 
форму работы, как 
кружки художествен
ной самодеятельности. 
У нас их пять — дра
матический, танцеваль
ный, художественного 
слова, духовой оркестр, 
вокально - инструмен
тальный ансамбль. За
нимается здесь около 
120 человек. Конечно, 
негусто для такого

большого завода, как 
наш ЖБИ, что и гово
рить, однако, этой вес
ной (впервые за пят
надцать лет!) прошел 
смотр заводской худо
жественной самодея

тельности, и неплохо 
прошел.

Не у каждого есть 
желание и способности 
быть артистом самоде-

активисты, потому что 
только своими силами 
мы вряд ли сумели бы 
обойтись.

Считаю, что непло
хо работает в клубе 
детский сектор. Ор-
ганизовали недавно

«Решения XXIV съез
да — в жизнь!», «Че
ловек и закон», бесе
ды и встречи в клубе 
«Кругозор», литера
турные вечера и уст
ные журналы. Есть за
думка в новом, 1976

ятельности это оче-
вйдно. Разговаривая с 
молодежью, не раз 
слышал о том, что мно
гим хотелось бы нау
читься играть на гита
ре, красиво танцевать, 
фотографировать. Ор
ганизуй мы такие 
кружки — люди бы 
пришли с охотой. Но 
у нас всего две комна
ты для занятий, . кото
рые постоянно в деле, 
так что втиснуть в 
расписание еще не
сколько часов не уда
ется. Кружок бальных

для ребятишек свой 
духовой оркестр, есть 
танцевальный и драма
тический кружки, раз 
в месяц вместе с учи
телями нашей школы 
проводим заседания 
клуба интернациональ
ной дружбы. У старше
классников свои клу-

году провести 
производственных
черов, пока они 
очень редки.

Смысл всей
работы в 
человеку,

том,

У

цикл 
ве- 

нас

нашей 
чтобы

отдохнув-
шему после смены, хо
телось бы прийти в

бы литературно-

танцев постараемся
все-таки создать, при
способив для занятий 
фойе на втором этаже.

Недавно провели
первый КВН •— всем
понравилось, 
надо почаще 
вать такие

Думаю, 
устраи- 

мероприя-
тия, чтобы там и му
зыка была хорошая, и 
веселые конкурсы, что
бы каждый при жела
нии мог блеснуть сво
им талантом. Конечно, 
не всегда такие вечера 
у нас пока удаются, но 
«изюминка» в них не
сомненно есть, это 
признают все. К’ Дню 
Конституции подгото
вили для молодежи, ко
торая живет в трех за
водских общежитиях, 
«огонек». Помогали 
нам в этом и воспита
тели, и комсомольцы-

дискуссионный, кото
рый называв т с я
«Жить, отвечая за 
все», и клуб професси
ональной ориентации. 
Нравится ребятам и 
кинолекторий «Подро
сток и закон».

Сейчас много гово
рят о клубах по инте-

клуб. Именно 
лось. И здесь 
не только то,

хоте- 
важно 
какое

кино ему покажут, ка
кой кружок для него 
создадут, но и как 
встретят. Надо, чтобы 
в клубе царила добро
желательность, а не
просто вежливость,

ресам. 
кружки 
ной

Действительно, 
художествен- 

самодеятельно-
сти, бальные танцы хо
роши, в основном, для
молодежи. А что мо-
жет предложить клуб
тем, кому за 
дцать? Месяц 
мы открыли 
свой клуб по
сам

три- 
назад 

первый 
интере-

шахматный.
Приобрели все необхо
димое, нашли руково
дителя. Поклонников у 
этой игры много, так 
что в клубе всегда 
людно. Приходит и мо
лодежь, и люди постар
ше.

Это все '— для тех, 
кто уже определил свои
склонности и 
сы. Широкой 
рии мы можем
ложить, 
несколько

кроме

интере- 
аудито- 

пред- 
кино,

лекториев:

чтобы вокруг был не 
только элементарный 
порядок, но и красота.

Наш клуб еще моло
дой, ему всего 8 лет. 
Выглядит достаточно 
современно. В прош
лом году провели тща
тельный ремонт. Ниче
го не делали, как гово
рится, с кондачка: у 
нас есть свой худож
ник, во всем советова
лись с ним. Сейчас на
очереди реконст-
рукция фойе, надеюсь, 
что получится непло
хо...

Такими вот забота
ми и живем.

Разговор с В. КАР- 
ГАПОЛЬЦЕВЫМ, 

директором клуба 
завода ЖБИ 

имени Ленинского 
комсомола, 

записала 
Г. МИХАИЛИНА.
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I КАРУСЕЛЬ ВОКРУГ МАШИНЫ
Не подумайте, чита-

О золотой маске из гробницы египетского фа
раона Тутанхамона, пожалуй, каждый из нас 
знает еще со школьного урока истории. Однако 
маска — лишь толика бесценных богатств зна
менитого фараона. Хорошую лекцию на тему 
«Сокровища гробницы Тутанхамона» прочитала 
в общежитии № 3 студентка искусствоведческого 
отделения университета Татьяна Лесовая. Ис
пользуя иллюстративный материал, она расска
зала об истории открытия сокровищ, о строении 
гробницы, художественном совершенстве найден
ных там произведений искусства, ювелирных 
изделий, предметов домашнего обихода. Лекция 
всем понравилась. Хочется высказать общее по
желание: беседы на эстетические темы устраи
вать в молодежных общежитиях почаще.

Л. ЗАЙЦЕВА.

ЛИСТАЯ СТРАНИЦЫ I

тель, что 
«Жигулях» 
виче». Нет,

речь идет о 
или «Моск- 

назначение

укромное 
сразу же в

место: не
прачечную!

Другие от столь энер-

сение: а не разберут ли 
любознательные жильцы

к одному: ума не прило-
жу когда...

ЖУРНАЛА
Устный журнал, посвященный Международно

му году женщины, провели девушки общежития 
№ 1. По единодушному признанию, каждая его 
страница доставила зрителям много истинного 
удовольствия. Открылся журнал беседой лекто
ра из общества «Знание» Н. Бельской, которая 
рассказала о том, как живут женщины зарубеж
ных стран. Вторую страницу хозяева тщательно 
подготовили заранее, потому что это была вы 
ставка-конкурс «Сделаем сами». Связанные и 
сшитые кофточки, юбки, платья выглядели столь 
добротно и изящно, что сомнений не оставалось— 
есть среди девчат отличные мастерицы. Первую 
премию совет общежития присудил Наташе Ша
миной, из восемнадцатой комнаты. Кроме со 
лидных премий, все участники конкурса получи 
ли по плитке шоколада. Третью, и последнюю, 
страницу устного жирнала вела концертная груп
па артистов города.

А. ЗНАМЕНЩИКОВА, 
воспитатель общежития № 1.

1НАШ АДРЕС:
НС 14678. Заказ №8455.

у этих машин более 
скромное: на них не ез
дят, на них — стирают. 
Тем не менее вещь эта
в домашнем 
необходимая.

хозяйстве 
Поэтому

когда в четыре обще
жития домостроительно
го комбината привезли
новенькие 
«Уралы», 
«ну, вот
Быт

«Чайки» и 
подумалось: 

и хорошо».
забота общая,

и все у нас теперь как 
у людей...

Наиболее решительные
коменданты. покупку
распаковали, полюбова- & 
лись ею и пристроили в^

гичных действий осто
рожно уклонились: при
везли? Вот пусть на 
складе и стоит.

К тому же выясни
лось, что в общежитии 
№ 4, где в прачечной 
есть специальные розет
ки, нет технички, кото
рая согласилась бы при
сматривать за машиной. 
В общежитии № 1, где 
есть техничка, не обору
дованы розетки, да и 
прачечная сырая — 
враз машину погубишь. 
В общежитии № 2, где 
есть технички, розетки 
и сухая прачечная, у ко
менданта возникло опа-

машину по 
Многое было 
разберут...

И вот уже

винтику? 
за то, что

два меся-
ца как стиральные ма
шины стоят без дела. В 
прачечных же по вече
рам, когда люди прихо
дят с работы, не протол
кнуться. И не мудрено: 
в общежитии № 4, к 
примеру, на триста чело
век четыре корыта, да 
и те дырявые. Однако 
на вопрос, когда же 
можно будет пользовать
ся стиральной машиной“, 
я получала от комендан
тов ответы, смысл кото
рых сводился примерно

Об этом можно было 
и не писать, ограничив
шись разговором, если 
бы не одно обстоятель
ство. В наших общежи
тиях почему-то заведен 
такой порядок, что лю
бое, самое незамыслова
тое дело превращается 
в неразрешимую про
блему. Надо ли сменить 
дверной замок, поста
вить розетку, вызвать 
плотника — на это ухо
дят месяцы бесплодных 
хождений, разговоров, 
напоминаний. История 
со стиральными маши
нами — еще одно тому 
подтверждение.

Г. ПЕТРОВА.

Идешь ли вдоль го
родского пруда, едешь ли 
на электричке мимо зане
сенных снегом озер — 
везде рыбаки. Посмот
ришь рано утром — си
дят, посмотришь поздно 
вечером — сидят! В по
лушубках, валенках, ме-
ховых шапках, с 
набором хитрого 
кого инструмента.
ки... подумает
с сожалением,

полным 
рыбац- 
«Чуда- 
кто-то 

сидели
бы в тепле, смотрели те
левизор». Подумает — и 
будет неправ, потому что 
рыбалка — это целый 
день на легком морозце, 
это долгие разговоры о 
том, кто, что и когда 
поймал, это, наконец, не
суетный азарт охотника, 
без которого человек про
сто скучен...

Фото Ю. Ениватова.
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